



Antrag

der Fraktion der CDU

Zustimmung zur Bundeskompensationsverordnung (BKompV)

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, über ihr Abstimmungsverhalten zur Bundeskompensationsverordnung im Bundesrat, in der 12. Tagung mündlich zu berichten.

Mit der Verordnung werden bundeseinheitliche Regelungen zur Kompensation von Eingriffen in Natur und Landschaft getroffen. Durch sie wird eine Vielzahl von gesetzlichen und untergesetzlichen Normen (Verwaltungsvorschriften, Erlasse und Leitfäden auf Bundes-, Landes- und kommunaler Ebene) ersetzt. Auch werden erstmals pragmatische Regelungen zum Netzausbau getroffen.

Heiner Rickers

und Fraktion